

Ce projet favorisera également la création de liens entre associations des secteurs privés thaïlandais et canadiens. Il s'échelonne sur cinq ans et comprendra la formation d'une quarantaine de Thaïlandais dans les domaines de l'étude des prêts et des services consultatifs. Le ministère de l'Expansion industrielle de la Thaïlande recevra une contribution de 11,9 millions de dollars de l'Agence canadienne de développement international (ACDI). La Thaïlande fournira 1,15 million de dollars.

Ce projet, le premier d'une série relevant du programme Entreprise Thaïlande de l'ACDI, souscrit pleinement aux objectifs de l'Accord de coopération économique existant entre le Canada et la Thaïlande. Cet accord vise à resserrer les liens économiques bénéfiques aux deux pays par le biais du commerce et des investissements.

Le deuxième projet répond à un besoin d'assistance technique dans le domaine de l'énergie et contribuera au développement de politiques nationales dans les domaines suivants: la gestion des ressources énergétiques, la tarification et le transport. En plus de l'envoi de conseillers canadiens, le projet fera appel à des consultants et des chercheurs locaux.

L'objectif est d'aider la Thaïlande à développer une approche coordonnée de la gestion et de la planification du secteur de l'énergie. L'ACDI fournira 5 millions de dollars sur trois ans et collaborera avec le Comité national des politiques énergétiques de la Thaïlande pour l'aider à établir une politique énergétique visant à assurer un approvisionnement en énergie à bas prix pour les besoins de l'économie.

Le troisième projet, pour lequel l'ACDI fournira 4,92 millions \$ répartis sur trois ans, permettra de renforcer le Centre d'études du développement de Khung Kraben Bay, qui pourra ainsi jouer un rôle de premier plan dans l'intégration des questions environnementales dans le développement économique de la région du golfe de Thaïlande.

Outre la construction d'espaces additionnels pour le centre, la contribution canadienne servira à l'octroi de bourses d'études, à la formation, à l'assistance technique, à l'achat d'équipement et à l'installation d'un laboratoire. La contribution de la Thaïlande à ce projet s'élève à 1,3 million de dollars.